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Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Seúores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da
Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei
Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 26 de 2027, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente:
INFORMAÇÃO B7l202l Que seja informado se foi realizado estudo para construção de uma
arquibancada com cobertura simples e sanitarios masculinos e femininos, na quadra de areia do Bairro Dr.
Leônidas Calero (Promorar). VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO 138/2021Que
seja informado se foi realizado mapeamento de processo para averiguar a situação da canalizaçáo da rede
de. esgoto na residência no 348, localizada na Rua Barão do Rio Branco, esquina Rua João L.
BuIoão.VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇ^O lf912021 Que seja informado se há
previsão paÍa que seja feito patrolamento e roçada na Rua Pool Hanis. VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; INFORMAÇLO 14012021 Que seja informado se há previsão para instalação do pórtico
em alvenaria no trevo de acesso ao nosso município. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;
INFORMAÇÃO 141/2021 Que sejam informadas as seguintes questões: 1. Se foi finalizado Processo
Licitatório para Obra de Ampliação e instalação de academia ao ar livre na área anexa a USF Promorar e

NASF; 2. Se já foram recebidos os equipamentos para instalação de praciúas no Bairro Dr. Leônidas
Calero e Poty Medeiros. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMA ÇAO l42l2o2l Que sej a
informado se esta Secretaria possui previsão para realização dos serviços de obras necessarios na
residência n" 439,localizadana Rua Borges de Medeiros, Bairro Centro. VEREADOR ADILSON
SEIXAS-PDT;INFORMAÇÃO14312021 Que seja informado se já foi solicitado ao Engeúeiro do
município uma vistoria na entrada do Rincão dos Rochas, localizado na Estrada Lavras/Caçapâva, e se
esta Secretaria possui previsão para que seja feito nivelamento no referido local. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇ^O 144/2021 Que seja informado a esta Casa Legislativa, qual
a previsão para que sejam feitos os necessarios reparos nos passeios públicos das seguintes ruas: Rua
Santo AntÔnio (proximo ao atalho) e Rua Coronel Mesa (entre as Ruas Júlio de Castilhos e Alexandre
Silveira). VEREADOR NETO VIANA - PT; INFORMAçXO t+StZ02l Que seja informado a esta Casa
Legislativa, onde se encontra a roçadeira articulada e qual a previsão paÍa a realizaçáo dos serviços de
limpeza da vegetação dentro do município, pois há um grande acúmulo de vegetação em terrenos
públicos, a exemplo cito o terreno público situado na Vila Bulcão, entre as Ruas Sady Coelho Mazzini e
Rua Barão do Rio Branco e a Rua Francisco José Teixeira, dentre outras. VEREADOR NETO VIANA -
PT; PROVIDÊNCIAS 2421202t Seja construído um abrigo para parada de ônibus, na estrada (entrada) da
localidade de Três Estradas 1" Distrito. VEREADOR JULIANO CONFISCO _ PROGRESSISTAS;
PROVIDÊNCIAS 2431202t Que seja feita manutenção das vias localizadas no Beco 10 (Bairro cerrito)
e na Rua Soldado Renato Piveta. Seguem fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA PT;
PROVIDÊNCIAS 2441202t Que sej a feita manutenção do calçamento na Rua Adão Teixeira da Silveira,
esquina com a Rua Borges de Medeiros, pois se encontra com um grande buraco, que atualmente está
coberto POr gAIhOS. VEREADOR NETO VIANA _ PT; PROVIDÊNCIAS 245/2021Que seja feito reparo
na iluminação dos postes localizados nas seguintes ruas: Rua João Femando da S ilva, esquina com a Rua
Braúlio Brandão (pois estão com curto circuito ); Rua Júlio de Castilhos; Rua Mauricio José Teixeira; Rua
Santo Antônio, esquina com a Rua Alexandre Silveira; Avenida 9 de maio (proximo ao mercado
Bittencourt) E RUA AdíIiO CONti. VEREADOR NETO VIANA _ PT; PROVIDÊúCNS 246/2021 Que
seja realizada limpeza e retirada no barranco localizado na RUA Femando Jacobsen,
especificamente onde mostra fotos anexo. VEREADOR NENÊ BzuTo - PDT; PROVIDÊNCIAS
24712021 Que seja um agente de saúde para atendimento na Rua Ademar Chaves
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Teixeira (Bairro Cohab); Que seja disponibilizado pe\a farmácia do posto da UBS Central o medicamento
Omeprazol. VEREADOR NETO VIANA - PT. Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Nenê
Brito - PDT desejou uma Boa Tarde a seúora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas vereadores e

aos presentes. Falou que a população já deve estar cansada de tanto nós pedir para que se cuidem, e falou
sobre os casos de covid-l9 no município, e reforçou que a população use máscara e álcool gel. Falou
também sobre seu Pedido de Providências apresentado em sessão. Vereador Adilson Seixas - PDT
desejou uma boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de Bancada e ao
Senhor Gerente do Banrisul. Agradeceu a Deus por estar aqui mais uma vez, e por ter feito as duas doses
da vacina do Covid-19. Também fez a leitura de um trecho da Bíblia. Disse que participou das reuniões
sobre o Decreto estabelecido para nossa cidade. Falou dos casos em nosso município. E deixou um recado
da amiga Rosane Costa sobre o lixo eletrônico juntamente com o Meio Ambiente e logo leu o itinerário
dos dias e horários que passará nas ruas e bairros de nosso município para colher o lixo. Disse que já está
liberado o espaço para as castrações dos animais em nossa cidade. Pediu a nobre Presidente para reiterar
sua matéria. Vereador Dimmy Alves - Progressistas Desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente Eva
Mesa, aos demais colegas Vereadores, e aos presentes em sessão. Iniciou sua fala, falando sobre seu
pedido de informação a respeito do Controle Intemo. Falou sobre a acusação gravíssima da Funcionária
Adriana Freitas Delabary, e disse que fica ai mais uma indignação e que não vai esquecer esse caso.
Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa Tarde à seúora Presidente Eva Mesa,
senhores Vereadores, aos colaboradores da Casa, e ao Senhor Gerente do Banrisul. Reforçou a coleta do
Lixo Eletrônico que o Vereador Adilson Seixas falou em sua fala, onde disse que teve o prazer de
participar no mandato anterior. Disse que fez a vacina para o covid-19 e que teve reação. Falou da forma
que o Brasil vem sendo conduzido. Falou tambem dos casos em nosso município do covid-I9. Falou
sobre a divulgação das promoções nos mercados em nossa cidade. E disse que esse momento que estamos
passando é muito critico. Falou sobre o recebimento das fichas paÍaa vacina do covid-l9 e a esperadas
pessoas em pé. Vereadores Adilson Seixas, Dimmy Alves pediram a parte para falar sobre o assunto.
Vereador Renan Delabary - Progressistas, desejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva mesa, aos
nobres colegas Vereadores, Assessoria da Casa, membros presentes nessa sessão, ao senhor Cassiano
Gerente do Bamisul. Pediu a Mesa Diretora que encamiúasse Moção de Pesar para os familiares do
Seúor Armindo Rafael amigo Bidá membro progressistas. Que Deus o receba e ampare seus familiares.
Falou sobre a resposta recebida do Requerimento apresentado em sessão ordinária, sobre a acusação da
senhora servidora Adriana Delabary. E disse que a resposta não é coerente, e que irá tomar medidas
cabíveis. Fez um relato falando sobre a realização do evento ocorrido em nossa cidade na Rural, a feira
Ovinofest. Falou que as pessoas façam a vacina do covid-19 e que e importante. Vereador Juliano
Confisco - Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas
Vereadores e demais presentes da Casa. Disse que ouvindo relatos dos colegas vereadores e

principalmente do Vereador Guto Bittencourt, sobre o nosso prefeito náo fazer o mesmo que o prefeito de

Bagé fez. E disse então que o Prefeito postou no facebook, mas não falou sobre a fiscalização. Falou
sobre seu Pedido de Providências apresentado em sessão, que trata sobre as paradas de ônibus. Também
falou sobre sua indicação sobre o trânsito em frente ao Posto de Saúde, e que a Susepe leva os detentos no
meio das pessoas e com ârÍna, que é perigoso, e que seja feito uma demarcação nesse local. Vereadores
Adilson Seixas, Guto Bittencourt pediram a parte falando sobre os assuntos debatidos pelo colega
vereador Confisco. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa tarde a senhora
Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assistência. Mencionou sobre o Requerimento que foi
aprovado nessa Casa Legislativa, relatando o caso da servidora Adriana Delabary. Vereador Guto
Bittencourt pediu a parte. Vereador Adilson Seixas também pediu a parte se manifestando. Falou ao
Vereador Renan Delabary que defende o Agronegócio. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa
tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa, demais
presentes em Sessão, e ao Seúor Gerente. Disse que estamos na pior fase dessa pandemia e ansiosos pela
vacinação. E que temos quase quinhentas mil mortes. E que a CPI está mostrando. Falou da sua Indicação
apresentada em sessão sobre a horta comunitária. Disse que esteve no bairro beco dez, e falou sobre ter
manutenção nos trechos. E pediu para que as pessoas mantenham a distância. Deixou registro pelos seus
49 do Sindicato Rural, e também deixou o registro sobre a distribuição de mais de 200 kit para a
comunidade, juntamente com o grupo de voluntários e a ala jovem do PT. Logo desejou uma boa tarde. A
Vereadora e Presidente Eva Mesa -
Marcia Regina pela passagem do seu r

desejou uma boa tarde ao Gerente. Parabenizou a Servidora
Falou sobre o convite para reunião sobre o Decreto. E

que essa casa tem representante que ereador Luis Augusto Bittencourt e logo passe aos demais
colegas os assuntos relatados em Ordem do dia: REQUERIMENTO 02112021 Que sejam



enviadas cópias dos Decretos editados e publicados no período de 05 de fevereiro de 2021 até a presente

data. Após esse encamiúamento, seja cumprido, rigorosamente, o que dispõe o Art. 2o daLei Municipal

n 1.49011995, que Determina o envio à Câmara Municipal de Vereadores, de todos os decretos editados

pelo poder Exeóutivo de Lavras do Sul. VERADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS. Aprovado

por unanimidade; REeUERIMENTO O28l2O2l Que sejam enviadas cópias dos comprovantes de todos os

pagamentos (empenhos, orçamentos e notas fiscais) realizados pela Secretaria de Saúde, no período de

jur"iro de 2020 àt. u p....nte data. VERADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS. Aprovado por

unanimidade; INDICAÇ LO SgtZOZl Que seja analisada a possibilidade da cedência dos Servidores

Radiologistas, pertencentes ao Quadro de Funcionarios da Secretaria Municipal de Saúde para a

Fundação Médiôo Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. VEREADORA EVA MESA MDB.

Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 6012021 Que seja analisada a possibilidade de no momento da

renovaçao, ou realização de novo contrato com médico que lauda os exames de raio-x, seja estipulado um

prazomenor para entiega dos laudos.VEREADORA EVA MESA - MDB. Aprovado por unanimidade;

iNpfCeÇÃO 611202l Que o Poder Executivo, através do DEMUT, juntamente com a Secretaria de

Saúde, estude a possibilidade de limitar um área e sinalizá-la devidamente, na Rua Dr. Pires Porto, em

frente ao Posto de Saúde Central , visando ao estacionamento de viatura da SUSEPE, quando do

transporte de detento(s) para consulta médica e/ou exame. Que seja considerado nesse estudo , o teor do

incisó VII, Art. 2o, da Resolução n" 30212008, do CONTRAN, que Define e regulamenta as áreas de

segurança e de estacionamento específico de veículos. VEREADOR JULIANO CONFISCO
PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÀO 6212021 Que seja feito estudo no

sentido de ser editado Decreto Municipal reconhecendoo no âmbito do Município de Lavras do Sul, a
realizaçáo de REMATES/LEILÕES como SERVIÇO ESSENCIAL. Para tal, que seja levado em

consideração o teor do Inciso XXXI, § 1o, do Art. 17, Capítulo IV - Das Atividades e Serviços Essenciais
- do Deueto Estadual n" 55.88212021. VEREADOR RENAN DELABARY - PROGRESSISTAS.
Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO $12021 Que seja feito estudo no sentido de ser enviado à

Câmara Municipal de Vereadores Projeto de Lei, alterando o disposto no caput do Art. 7o da Lei
Municipal no 3.255, de 24 de julho de 2073, passando a ter a seguinte redação: Art.7'Terão direito a
receber o vale alimentação, os servidores ativos do município no desempenho de suas funções,
condicionado o pagamento aos dias trabalhados, bem como quando estiverem tais servidores em gozo de
ferias regulamentares e, ainda, quando estiverem afastados, involuntariamente, de suas funções em
decorrência de atestado médico, nos termos da legislação vigente. VEREADOR RENAN DELABARY
- PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Nenê Brito - pDT
desejou uma boa semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT pediu para que fosse lido
Requerimento e a resposta do pedido do Vereador Renan Delabary. E pediu para que a população use
máscara e álcool gel. E desejou uma ótima semana a todos. Vereador ni-.y A1yós - fp àgradeceu afala' Vereador Guto Bittencourt - PP Retornou ao assunto sobre o prefeito de Bagé. E deixou
registrada a atitude do Prefbito, do Secretário e agradeceu ao Halabi, presidlnte da Fundação. VereadorRenan Delabary - PP deixou registrado sobre í rilu do clemar Biaggi. E falou sobre o Requerimento21' onde foi encamiúado ao Prefeito e quem respondeu foi o Secretáio de Administração. E disse queencaminhará ao fórum toda documentag{o. E dissL para todos ficarem com Deus e falouaté semana quevem' vereador Juliano confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e ótima semana. vereadorclemar Biaggi - PTB esclareceu que o Prefeiio é o chefe do governo e quem abre sindicância não e oprefeito' e sim o secretário e mandà para o govemo, tanto que quem respondeu o Requerimento foi oSecretário de Administração. E disse que esses fatos não vão ficar esquecido. vereador Neto Viana -PT agradeceu a fala' A vereadora Prôsidente Eva Mesa- IIDB desejou que todos retornem para suasresidências com a proteção de Deus. E logo deu por encerrada a sessãobrdinária. obs: As manifestaçõesdos vereadores estão gravadas em áudio em.sua-íntegra e publicadas no (youtube). A seúora presidenteagradeceu a presença de todos e não havendo mais iada á tratado declaráu encerrada a presente sessãoordinária' sala "severino silveira" da câmara de vereadores de Lavras do sul, l4 de junho de 2021.
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